

RESUME
KEGIATAN LESSON STUDY DALAMRANGKA PROGRAM SISTEMS
KABUPATEN SUMEDANG

Hari /Tanggal : Rabu, 14 Pebruari 2007
Tempat : SMP Negeri 1 Darmaraja
Bidang Studi : Matematika
Kegiatan : Perencanaan
Tema : Uji coba Rencana Pembelajaran.
Peserta : 22 orang

Uraian Kegiatan:

Kegiatan uji coba Rencana Pembelajaran ini dihadiri Kabid Dikdas Kabupaten Sumedang, Pengawas, 3 Kepala Sekolah, dan 22 guru matematika yang tergabung dalam MGMP Matematika kelompok H untuk program SISTEMS di kabupaten Sumedang.

Acara tersebut di buka oleh Bapak Haris Sutisna, S.Pd. Kepala SMPN1 Darmaraja. Pada kesempatan itu menyampaikan bahwa para pesrta kegiatan Lesson Study ini dapat meningkatkan motivasi pembaharuan dengan cara meningkatkan kualitas pembelajaran sehingga kemampuan matematika para siswa di sekolah masing-masing meningkat.

Setelah Sambutan dari Kepala sekolah SMP Negeri 1 Darmaraja, dilanjutkan pengarahan Kabid Disdik Kabupaten Sumedang. Pada kesempatan itu menyampaikan hasil evaluasi JICA bahwa pelaksanaan kegiatan Lesson Study di Kabupaten Sumedang lebih baik dibandingkan dengan kabupaten pasuruan atau Kabupaten bantul , hal ini disebabkan kehadiran para kepala Sekolah, Pengawas, guru-guru sangat besar perhatiannya terhadap kegiatan Leson Study ini. Selanjutnya dalam kegiatan Lesson Study ini sangat tertarik, karena dalam refleksi lebih diarahkan ke aktivitas siswa bukan terhadap aktivitas guru. Hal ini harus dikembangkan untuk saling bertukar informasi, guru dituntut untuk berani menampilkan sesuatu yang inovatif dalam pembelajaran.

Setelah pembukaan, kegiatan uji coba Rencana Pembelajaran dilaksanakan. Uji coba ini bertujuan untuk memperbaiki pelaksanaan dan perangkat pembelajaran dengan mengacu ke prinsip dasar Lesson Study yaitu hands-on activity, daily life, dan material local, keterbacaan LKS, ketepatan bahan ajar dan kesesuaian antara model pembelajaran dengan kegiatan belajar mengajar.

Terdapat perubahan waktu, tempat dan guru model dalam implementasi pembelajaran yaitu:

Tanggal Implementasi : 28 Februari 2007
Kelas : VIII
Topik : Nilai Phi dan Keliling Lingkaran
Guru Model : Waway Suwarti/Dra. Otoy Maryati
Sekolah : SMP Negeri 1 Darmaraja
Pukul : 09.00

Tanggal Implementasi : 14 Maret 2007
Kelas : VII
Topik : Garis dan Sudut
Guru Model : Hanan, S.Pd.
Sekolah : SMP Negeri 2 Darmaraja
Pukul : 09.00

Bandung, 22 Pebruari 2007

Tim Lesson Study Darmaraja
Endang Dedy
Nurjanah

